

# MOLLET: Nuevos Servicios Municipales

## COMUSA, empresa

### El Ayuntamiento iniciará

ENTREVISTA CON EL CONCEJAL DE SERVICIOS, J. LUIS MILLAN Y EL GERENTE DE COMUSA, JAIME VENTURA.



Noticia ha sido en las últimas fechas en Mollet del Vallés la puesta en funcionamiento de los nuevos servicios municipales de limpieza y recogida de basura, que han sido encomendados a la Empresa COMUSA. Unos servicios muy completos, a tenor de lo que hemos podido observar en la reciente exposición de vehículos efectuada hace unos días en las cétricas Ramblas de la población vallesana.

Para ahondar más sobre el tema, nos hemos puesto en contacto con el Concejal de Servicios del Ayuntamiento de Mollet, José Luis Millán Aranda y el Gerente de COMUSA, Jaime Ventura, con quienes ahora dialogamos.

—Durante 2 años—comienza diciéndonos el Sr. Millán—El Departamento de Servicios y los Servicios técnicos del Ayuntamiento de Mollet,

han venido realizando estudios, asistiendo a cursillos y visitando municipios a fin de seleccionar las mejores experiencias para efectuar un aplique adecuado a una población con las características de la nuestra.

Hasta la fecha—añade—estos Servicios de limpieza y recogida de basura se llevaban a cargo de forma separada, corriendo cada uno de ellos a cargo de una empresa distinta, con lo cual surgían problemas de coordinación, aparte que los contratos, debido a su antigüedad, estaban desfasados. El Departamento, a la vista de ello, optó por aunar dichos aspectos, adjudicándolos en subasta pública, por 8 años, a la Empresa COMUSA, que se creyó la más idónea y la mejor dotada en cuanto a medios y planificación.



Camió cuba, con capacidad para 9.000 litros, destinados al riego, baldeo y una boca de riego a presión para limpieza.



—Bien. Los nuevos servicios han entrado en funcionamiento en el pasado mes de Agosto y ahora el Ayuntamiento está ya preparando la Campaña "Mollet verd i net". ¿Que va consistir la misma?

—La Campaña que comenzará en la segunda quincena del presente mes de Septiembre, una vez comenzado el curso escolar, puesto que uno de los puntos fundamentales va dirigido a los infantes, tiene como objetivo primordial sensibilizar y concienciar al ciudadano a fin de que colabore al máximo en la limpieza de la ciudad y que hagamos de Mollet una de las poblaciones más limpias de España. En la Campaña, vamos a efectuar una limpieza a fondo de cada sector de la población para intentar después mantener ese grado de limpieza.

—Hablemos de los distintos aspectos que se incluyen dentro de los Servicios de limpieza y recogida de basuras....

—Podríamos agruparlos en los siguientes apartados: recogida de basuras, limpieza diaria, vertedero municipal, limpieza de alcantarillados e imbornales, recogida de muebles y enseres, colocación conservación de papeleras y transporte de carnes.

—Comentamos con más detalle uno de ellos. En primer lugar, la recogida de basuras...

—Se realiza por 2 camiones y con el siguiente personal: 2 conductores, 6 peones y 1 jefe de servicio, quién dirige el mismo y al mismo tiempo recoge las posibles sugerencias. Como experiencia piloto en Mollet, hemos efectuado la colocación de 20 containers de recogida, número que se ira aumentando, ya que en el mes que llevan ubicados, en la barriada de Lourdes, se han visto la ventajas que conllevan. Hemos de agradecer y al mismo tiempo alentar a los ciudadanos por su colaboración, imprescindible, sin duda, para la buena marcha del servicio.

—Limpieza diaria....

—Contamos con 10 carritos de limpieza manual y 1 de baldeo también manual, cada uno de los cuales tiene asignado un sector de la población siendo responsable de la limpieza en el mismo.

El servicio se complementa con 2 barredoras, una marca SEMAT, por aspiración, equipada con los más avanzados sistemas en este tipo y que en este mes de utilización, está demostrando un rendimiento y una eficacia más que probada. La otra barredora es marca AUSAPI, ideal para lugares de difícil acceso, como aceras, aparcamientos, paseos, como las Ramblas, etc. La Brigada volante refuerza el servicio en los extraradios, solares y mercado municipal. Al mismo tiempo este camión realiza la recogida de los objetos y enseres domésticos voluminosos los días 15 y 30 de cada mes. Dicho servicio se realiza llamando al teléfono 593 10 00

—Vertedero municipal....

—Diariamente se están empujando y compactando las basuras domiciliarias, recubriéndolas posteriormente con tierras. Este trabajo lo realiza una máquina BULLDOZER, marca interna-cional, de 25 toneladas..

—Lin  
—Am  
form  
tes. D  
born  
la ne  
neces  
nuada  
la po  
adopt  
lizand  
ral de  
cister  
limpi  
arrast  
hace n  
—Inst  
—Está  
para f  
son 35  
da la p  
—Tran  
—En l  
vicio  
dicion  
en sol  
englob  
estand  
mes d  
porte  
jal—er  
mient  
las má  
mió n  
tiza el  
piezas  
inoxid  
L.  
Sr. Ver  
erzo p  
vicio  
al mism  
danos  
quier n  
—Sin d